

Elterninfo vom 21. Mai 2025

Geschätzte Eltern

Wir möchten Sie mit den folgenden Informationen auf dem Laufenden halten:

Campustag 2025 – ein voller Erfolg

Auch dieses Mal war der Campustag wieder voller Spiel, Bewegung und guter Stimmung. In gemischten Teams wurde gelacht, geholfen und mit vollem Einsatz Punkte gesammelt. Es war ein fröhlicher Tag, der allen Spass gemacht hat und sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird. Einige Eindrücke vom Campustag finden Sie in der nächsten Ausgabe der Ruinaulta. Besonders schön war zu sehen, wie liebevoll sich die älteren SchülerInnen um die Jüngeren gekümmert haben.

Stundenpläne Schuljahr 2025/26

Heute Vormittag haben alle Schüler:innen ihre Stundenpläne für das nächste Schuljahr erhalten. Das Erstellen der Stundenpläne ist eine komplexe Aufgabe, bei der pädagogische, personelle und organisatorische Aspekte berücksichtigt werden müssen. Die Pläne werden vom Schulinspektorat geprüft und bei Einhaltung aller Vorgaben bewilligt.

Runcatag

1. Termin: Donnerstag, 12. Juni 2025. Verschiebedaten: 13., 17., 19., 20. und 24. Juni 2025. Weitere Informationen erhalten Sie im Juni direkt von der Klassenlehrperson Ihres Kindes.

Schulschluss und Schulschlussfeier

Die Schulschlussfeier ist besonders für die Abschlussklasse ein spezieller und wichtiger Event. Die Feier findet für alle Schülerinnen und Schüler am Freitag, 27. Juni 2025, um 10.10 Uhr in der Turnhalle des Schulhauses statt. **Offizieller Schulschluss vor den Sommerferien ist am Freitag, 27. Juni 2025, um 11.40 Uhr.**

Ferienangebot Tagesstrukturen

In der letzten Sommerferienwoche (4.-8.08.2025) wird wiederum eine ganztägige Betreuung angeboten. Nähere Infos erhalten alle Eltern der Scoletta und der Primarschule in den nächsten Tagen per Klapp.

Einheimisch-Ausweis / Saisonabo – was tun bei Verlust?

Falls Ihr Kind den Einheimisch-Ausweis verliert, kann bei der Gemeinde eine Ersatzkarte beantragt werden. Die Kosten dafür betragen Fr. 10.00. Das Bergbahn- sowie das Caumasee-Abo können Sie danach an den jeweiligen Kassen mit dem von uns erhaltenen „Verkaufsbeleg“ wieder auf die neue Karte laden lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Sol Bonderer Imper, Schulratspräsidentin und Marc Cathomas, Schulleiter